



Pressemitteilung vom 1. 2. 2022

Seniorenbeirat Appen im Frühjahr 2022

Der Seniorenbeirat Appen ist wieder von Corona überholt worden: Die erste Frühjahrs-sitzung (geplant für den 7. 2. 2022) kann nicht stattfinden. Wann wieder öffentlich getagt werden kann, hängt von der gegenwärtigen Omikron-Welle ab. Ob Versammlungsbe-schränkung oder nicht, der Seniorenbeirat möchte niemanden gefährden.

Die im vergangenen Jahr begonnenen EDV/Smartphone-Kurse wurden mit Begeiste-rung aufgenommen. Sie werden auch in diesem Frühjahr unter 2G-Bedingungen fortge-setzt.

Aktuelle Informationen aus dem Seniorenbeirat zu Terminen und Aktivitäten finden Sie immer auf der Webseite www.seniorenbeirat-appen.de. Auch aktuelle Informationen zum Coronavirus und seinen Varianten – anschauliche Antworten auf Fragen, von denen Sie nicht wussten, dass Sie sie haben!